

Jean-Pierre Colin fait plancher les jeunes

Vendredi soir à la permanence de campagne de Jean-Pierre Colin, candidat aux élections municipales de La Seyne, une douzaine de jeunes s'est retrouvée autour d'une table.

Cette première réunion de la commission jeunesse avait pour objectif de faire un constat de la situation actuelle, en vue de présenter, d'ici mars, des « propositions concrètes » qui feront partie du programme.

Autour d'Aurélien Mathieu, 31 ans, notaire, c'est un triste tableau de la deuxième ville du Var qui a été dépeint : « manque d'ani-

mations, surtout le soir », « manque de structures où sortir, type cinéma ou bowling », « rien n'est fait pour favoriser l'emploi ou l'accès à la propriété », « on ne tire pas assez profit de la rade et du littoral ; on ne développe pas le tourisme, la formation, l'apprentissage »... Si ces jeunes-là estiment que la proximité avec Toulon « fait de l'ombre » à la ville, ou que « le deuil des chantiers n'est pas terminé », beaucoup s'y sont dits très attachés. Et semblent bien décidés à se retrousser les manches « pour que ça change ».

J. P.



Jean-Pierre Colin (chemise blanche) a invité des jeunes à faire part de leurs attentes en vue des élections municipales.

(Photo J. P.)